
 

 

 

 zu TOP …….... 
 

 

 

 

 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1686/2011 zur Sitzung  am   

Heizwärmebedarf und Energiemix in den Gebäuden der Stadt Mainz 

(ödp+Freie Wähler) 
 

  
Wir fragen an: 

 

1. Wie hoch war der Heizwärmebedarf der Gebäude der Stadt in den Jahren 2009 und 

2010  

a) insgesamt in Kilowattstunden (kWh)? 

b) anteilig unterteilt nach den Energieträgern Heizöl / Gas / Strom in kWh? 

2. Welche Gebäude bzw. Gebäudeteile werden ganz oder zum Teil mit konventionell 

erzeugtem Strom beheizt? 

3. Welche Gebäude bzw. Gebäudeteile werden ganz oder zum Teil mit regenerativ er-

zeugtem Strom beheizt? 

4. Welche Gebäude bzw. Gebäudeteile werden ganz oder zum Teil mit sonstiger Energie 

(Geothermie, Pellets etc.) aus erneuerbaren Quellen beheizt? 

5. Für welche Gebäude bzw. Gebäudeteile ist (zum Beispiel auch im Zuge einer Sanie-

rung) in den kommenden zwei Jahren die Umstellung auf eine Beheizung mittels er-

neuerbarer Energien geplant?  

 

 

 

 

Dr. Claudius Moseler 

Fraktionsvorsitzender 
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